

ABSTRAK

Anny Awaliyah (Nim: 212370). Pengaruh *Knowledge Management*, *Skill*, dan *Ability* terhadap Kinerja Karyawan di Rumah Mode Dwi Chy Jati Kudus. Skripsi, Kudus: Jurusan Syari'ah dan Ekonomi Islam/MBS STAIN Kudus, 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji secara empiris pengaruh *Knowledge Management*, *Skill*, *Ability* terhadap kinerja karyawan di Butik Dwi Chy di Jati Kudus secara parsial. Untuk menguji secara empiris pengaruh *Knowledge Management*, *Skill*, dan *Ability* terhadap kinerja karyawan di Butik Dwi Chy Jati Kudus secara simultan. Karena di Butik Dwi Chy masih kurang dalam menerapkan standar proses produksi bagi karyawannya dan kualifikasi yang sesuai standar yang dibutuhkan dalam proses produksi.

Dalam penelitian ini diperoleh dari hasil observasi dan pengisian angket, yang diperoleh dari responden (pemilik dan karyawan di Rumah Mode Dwi Chy). Kemudian data tersebut dianalisis secara kuantitatif, sehingga dapat diketahui dengan jelas bagaimana pengaruh *Knowledge Management*, *Skill* dan *Ability* terhadap Kinerja Karyawan di Rumah Mode Dwi Chy. Pemilihan responden dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan pengambilan data langsung pada sumber obyek sebagai sumber informasi yang dicari yaitu dari pemilik dan karyawan di Rumah Mode Dwi Chy.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel *Knowledge Management* tidak berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Karyawan. Variabel *Skill* tidak berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Karyawan. Variabel *Ability* berpengaruh signifikan terhadap Kinerja Karyawan. Variabel *Knowledge Management*, *Skill* dan *Ability* secara bersama-sama berpengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Karyawan. Dari hasil penelitian ini, agar meningkatkan pemberian *knowledge management* dan *skill* bagi karyawan agar mampu mencapai visi dan misi perusahaan. Peningkatan *skill* bagi karyawan juga akan berguna untuk mereka menyelesaikan tugasnya dengan maksimal agar dapat menghasilkan *output* yang bernilai.

Kata kunci: *Knowledge Management*, *Skil*, *Ability*, dan Kinerja Karyawan.